

Pistola libre



De izquierda a derecha, Enrique Quiñones, Martín Castro y José Antonio González. | LNE

Martín Castro Masaveu gana el Regional de pistola libre

G. P.
OVIEDO

Martín Castro Masaveu, del Club Principado de Oviedo, consiguió el título de campeón de Asturias de pistola libre, por sexta vez, en esta modalidad.

Con los 537 puntos logrados, Martín Castro aventajó en 22 puntos a su más inmediato perseguidor, Marcos Pérez Prieto del club Ensidesa-Trasona, que consiguió la medalla de plata con 515 puntos. El bronce fue para el también tirador del Club Principado Andrés Martínez Frieria con 512 puntos.

En la categoría de veteranos José Rubie-

ra Cuervo, del Club Principado, se alzó con el oro al alcanzar los 496 puntos seguido de Joaquín Meana García del Club Sogito con 494 y de Edelmiro González Alonso del Club Piloña que logró el bronce con 485.

Por equipos de nuevo el Club Principado fue quien consiguió las primeras posiciones, siendo el equipo A formado por Martín Castro, José Antonio González y Enrique Quiñones el vencedor con 1.556 puntos.

El equipo B de dicho club, formado por Andrés Martínez, Luis Enrique García y José Rubiera alcanzó la plata con 1.504. El podium lo cerró el Club Sogito, integrado por Miguel Francés, Joaquín Meana y Rubén Suárez con 1.411 puntos.

Kárate | Campeonato de España



Los miembros del Gimnasio Arenas, con sus trofeos. | LNE

Asturias logra cinco medallas en el Nacional por clubes

G. P.
OVIEDO

Asturias logró un total de cinco medallas, tres de plata -Gimnasio Arenas (2) y Grupo Cultura Covadonga- y dos de bronce -Gimnasio Lino-, en el XLI Campeonato de España por clubes que se celebró este pasado fin de semana en el polideportivo San José de Guadalajara.

Al frente de los representantes del Principado se desplazó Benjamín Rodríguez Cabañas, el presidente de la Federación Asturiana de Karate, quien resaltó el buen momento que está viviendo esta disciplina deportiva en Asturias y a nivel nacional,

con resultados muy destacados tanto en las competiciones autonómicas como nacionales e internacionales.

El Gimnasio Arenas logró dos medallas de plata, una en kata equipos junior mixto y la otra en kumite equipos junior femenino. Por su lado el Grupo Cultura Covadonga también sumó otro segundo puesto, y por tanto, medalla de plata, en la categoría de kata equipos cadete junior. Finalmente la cosecha de medallas de los representantes asturianos la completó el Gimnasio Lino, que ganó dos bronce en las categorías de kumite por equipos senior masculino y kumite por equipos cadete-junior.

Ciclismo



Por la izquierda, Gabriel Llamazares, líder de la Copa Alvemaco, y Sergio Gutiérrez, líder del Trofeo Asturcántabro. | LNE

Sergio Gutiérrez, primer líder del trofeo Asturcántabro

G. P.
OVIEDO

La II Carrera Treviás Quesos Rebolón fue la primera prueba del Trofeo Asturcántabro y de la Copa asturiana Alvemaco para categoría cadetes con la participación de 75 corredores de Asturias y Cantabria.

Una carrera muy disputada, donde tres equipos fueron los más fuertes: el MMR Academy de Asturias y los cántabros Efraín Gutiérrez y el Aseguras-Indupine y donde

se pudo meter en medio como primer asturiano Gabriel Llamazares de la E.C. Carreño y por eso vestir el maillot de líder de la Copa Alvemaco.

La carrera fue ganada por Sergio Gutiérrez del equipo MMR Academy, que además cogió el maillot de líder del Asturcántabro.

La clasificación de la montaña fue para Flavio Ortíz, del Efraín Gutiérrez, y las metas volantes fueron para el asturiano Gabriel Llamazares de la E.C. Carreño.

Petanca



A la izquierda, los representantes asturianos en el Campeonato de España individual. A la derecha, los componentes del Villa de Avilés, campeones de Asturias de veteranos. | LNE

El Campeonato de Asturias de veteranos, para el Villa de Avilés

G. P.
OVIEDO

El pasado fin de semana se disputó el Campeonato de Asturias de veteranos (mayores de 55 años). La victoria correspondió al equipo de Villa de Avilés A, formado por Pedro Saiz y el francés Philippe Micallef.

Segundos clasificados, por segundo año consecutivo, fueron Michel Fernández y Guillermo Muñoz, del Club Corvera.

En tercer lugar quedaron los jugadores del Club Regenta-Oviedo, Jorge Moreno y Vicente Mesa. Por otra parte se disputó en Almerimar (Almería) el campeonato de España Individual.

Los representantes asturianos fueron Lorena Varela, en categoría femenina y Roberto Fernández, en categoría masculina. Lorena Varela perdió sus tres primeros partidos y Roberto Fernández ganó dos partidas y perdió otras dos, cayendo antes de la última ronda.